



Schiefelage für Vereine und Bürgerhäuser verhindern

Die Landtagsfraktionen von CDU und FDP möchten ein Soforthilfepaket für die Vereine in NRW starten. Wie ist die Lage?

Selkant-Tüddern Als Bürgermeister Herbert Corsten (CDU) nach Ende des öffentlichen Teils der Ratssitzung in der Westzipfelhalle mitteilte, dass der Förderbescheid für die Turnhalle Süsterseel angekündigt ist, waren das für die Vereine gute Neuigkeiten. Bekanntlich wird die Turnhalle Süsterseel zur Bürgerhalle erweitert. Die gesamte Baumaßnahme beläuft sich auf rund 770.000 Euro, davon werden 65 Prozent vom Land gefördert, also rund 500.000 Euro. Der Bürgermeister teilte also mit, dass die CDU- und FDP-Fraktion des Landtages Nordrhein-Westfalen aufgrund der Corona-Pandemie ein Sofortprogramm für Heimat und Brauchtum starten möchten.

Die beiden Fraktionen sehen die nordrhein-westfälischen Vereine als Kitt für die Gesellschaft während der Corona-Pandemie. „Diese Corona-Pandemie stellt Staat und Gesellschaft vor große Herausforderungen. Und gerade jetzt zeigt sich die Stärke des Ehrenamts in NRW. Es sind nicht nur die vielen Vereine, die ihre Strukturen nutzen und unter anderem Nachbarschaftshilfe, Einkäufe und sonstige Unterstützung anbieten und organisieren. Rund sechs Millionen Menschen unterstützen das Ehrenamt in NRW“, heißt es zur Begründung, weshalb die Fraktionen aufgrund der eingeschränkten Vereinsaktivitäten die Landesregierung in der Pflicht sehen, besonders den Vereinen unter die Arme zu greifen.

„Diese Corona-Pandemie stellt Staat und Gesellschaft vor große Herausforderungen. Und gerade jetzt zeigt sich die Stärke des Ehrenamts in NRW.“

CDU- und FDP-Fraktion des Landtages Nordrhein-Westfalen

Ebenso sieht dieser Antrag auch Hilfe zur Unterstützung der Bürgerhäuser in NRW vor. Diese werden vielerorts von den Vereinen geführt – auch da herrscht seit vielen Wochen ein Veranstaltungsverbot. „Sobald weitere Einzelheiten bekannt sind, werden die Vereine sofort unterrichtet“, so Herbert Corsten. Der Selkant hat bekanntlich mit der Westzipfelhalle, dem fertiggestellten Dorfsaal Saefelen, dessen Eröffnung verschoben ist, dem Dorfhaus Wehr und dem Bürgersaal Schalbruch einige Bürgerzentren, die von Vereinen unterhalten werden. (agsb)